

Autoridades buscan solución a traslado de pacientes dializados de Nueva Imperial



Una reunión tendiente a subsanar el traslado de pacientes con tratamiento de hemodiálisis de Nueva Imperial tuvo lugar el jueves 17 de julio en la Municipalidad, participando de la misma

el alcalde César Sepúlveda Huerta, así como el diputado Henry Leal, el concejal José Catril y usuarios del Centro de Diálisis 'Los Ángeles'.

Según indicaron los pacientes y autoridades, des-

de el 2022 este centro dejó de trasladar a un porcentaje de usuarios y desde el 1 de septiembre de este año se dejará de trasladar a otros 15 usuarios, toda vez que la licitación pública que adjudica la prestación del servicio a la mencionada empresa, no exige a los centros de diálisis el traslado, teniendo cada familia que hacerse cargo de trasladar a los pacientes que requieren este tratamiento médico vital.

Las autoridades presentes señalaron que se están realizando las gestiones necesarias para revertir esta situación y que el Estado pueda garantizar estos traslados.